

Brückenbauer für die Wirtschaft: OÖ Personaldienstleister

Branche vernetzt Arbeitskräfte mit Firmen

Zukünftig transparente Kommunikation

Kürzlich entschied sich die Fachgruppe der „Arbeitskräfteüberlasser“ in der Wirtschaftskammer Oberösterreich – seit neuestem besser, weil verständlicher, als die „Personaldienstleister“ bezeichnet - für einen neuen Weg in der Kommunikation. Gemeinsam mit einer erfahrenen Agentur wollen die über 700 entsprechenden Unternehmen viel intensiver und offener über ihre Aufgaben für die gesamte Wirtschaft in Oberösterreich informieren.

Schließlich zählen die Personaldienstleister eindeutig zu wertvollen, flexiblen und kompetenten Partnern vieler Unternehmen. Sie verbinden die Anforderungen der unterschiedlichsten Branchen mit deren HR-Management, vermitteln kurzfristig bestens ausgebildete Fachkräfte und sind auch starker Partner etwa des Arbeitsmarktservice. Mehr noch: Viele der Mitgliedsbetriebe stellen ihr KnowHow im HR-Segment vollständig den Unternehmen zur Verfügung und sparen damit auch wertvolle Ressourcen in den einzelnen Firmen. Damit sind die OÖ Personaldienstleister geschätzte Brückenbauer und Vernetzer zwischen den Arbeitskräften und der Wirtschaft.

Ebenso wird zukünftig die Kommunikation mit den Gewerkschaften und mit den Gremien der Arbeiterkammer sehr bewusst offen und transparent geführt. Die Zusammenarbeit und Abstimmung mit diesen Stakeholdern ist der Fachgruppe und der gesamten Branche genauso wichtig und ein großes Anliegen.

KURZVERSION:

Die Fachgruppe der „Arbeitskräfteüberlasser“ in der Wirtschaftskammer OÖ heißen zukünftig einfacher und eindeutiger die „Die Personaldienstleister“. Sie werden offensiver und transparenter über ihre Funktion und Wichtigkeit für das Funktionieren der Wirtschaft in OÖ kommunizieren. Schließlich sind die Personaldienstleister Brückenbauer und Vernetzer zwischen bestens ausgebildeten Arbeitskräften und Unternehmen, die flexibel, meist auch rasch Unterstützung in verschiedenen Branchen benötigen.